

今月のベストショット

夏はもうそろそろまで

撮影 令和5年6月29日



ラーメンツアー

アフターコロナの今年、ケアハウスでは日常を取り戻そう！生活の質を向上させていこう！という目標を掲げています。ライフアップイベントを通じて、充実感ある毎日を過ごして頂きたいという思いが込められています。

6月外食ツアーでは、ずんどう屋のラーメンを食べに行きました！何年、何十年振りのラーメン！ワクワクしながら召し上がられました。私は、HOT味玉ラーメンを頂きましたよ。やっぱり、夏はピリ辛に限ります！大盛りライスを注文すると超ビッグサイズでした（笑）

久しぶりの美味しいラーメンを食した後は、スタバのドライブスルーでドリンクを注文し、別府港までドライブして海と夏を感じてケアハウスに帰ってきました。約3時間の外食ツアーでしたが、梅雨の合間の晴れの日に外にでる事ができて、リフレッシュ出来ました！

7月の外出行事企画「姫路市立美術館 チームラボ展」もどうぞお楽しみになさって下さいね★
(生活相談員 村上)



外出行事

7月27日 (木)
13:00~
姫路市立美術館
チームラボ展



午後の喫茶

7月30日 (日)
14:30~
B1ロビーにて実施





編集後記（父の日の事）

6月18日（日）父の日。日頃の感謝を込めて、ささやかですが男性入居者様にプレゼントをご用意させて頂きました。

父の日のサプライズに皆様、ビックリされたようです。プレゼントはフェイスタオル。「これはいつでも使えるから有り難い」とのお言葉を頂きうれしい限りです。いくつかになってもプレゼントを貰うのはうれしいですね。様々な人生を歩んでこられた入居者様。変わらないのは、皆様が人生の先輩であり、父親、母親のような存在であるということ。いつもありがとうございます。

（介護員 高橋）

